

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.03.2024

Wie digital ist München? (VII)

Ist die Umsetzung der zentralen Datenplattform für Mobilitätsdaten im Zeitplan?

Die Landeshauptstadt München verfolgt das Ziel, alle verfügbaren mobilitätsrelevanten Daten zu bündeln. Dazu soll eine zentrale Datenplattform in Form des Monitorings und Data-Analytics Systems aufgebaut werden, in die verschiedene interne und externe Datenquellen angebunden werden. Die Plattform soll die Grundlage für weitere verkehrsplanerische Maßnahmen insbesondere des Mobilitätsreferats sein.

Das IT-Referat gibt den Umsetzungszeitraum mit 2022 bis Ende 2024 an. Anfang 2024 – also zwei Jahre nach Beginn des Umsetzungszeitraums – wird der Projektfortschritt jedoch nur mit 11 % angegeben.¹

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie stellt sich aktuell der Umsetzungsstand für die zentrale Datenplattform für Mobilitätsdaten tatsächlich dar?
2. Welche Gründe sieht das IT-Referat für den offenbar langsamen Projektfortschritt?
3. Ist zu erwarten, dass die Plattform bis Jahresende 2024 durch die Fachreferate genutzt werden kann?
4. Welche Folgen hat eine Verzögerung?

Fabian Ewald (Initiative)

Stadtrat

Sabine Bär

Stadträtin

Leo Agerer

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Hans Hammer

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

¹ <https://muenchen.digital/project/Mobilit%C3%A4t/Zentrale-Datenplattform-f%C3%BCr-Mobilit%C3%A4tsdaten.html>